

„Salzburg Orchester Solisten“ gastierten in Linz: **„Fetzer“ für Violine und Piano**

Hohe Ansprüche an die Zuhörerschaft stellten die „Salzburg Orchester Solisten“ am Montag im Linzer Brucknerhaus: Alban Bergs Violinkonzert mit dem unglaublich intonationsreinen Solisten Benjamin Schmid wurde ebenso wie Wagners Siegfried-Idyll unter der Leitung von Kai Röhring sehr sauber und präzise serviert. Danach wirkte Hindemiths Kammermusik Nr.1 geradezu wie eine einschlagende Gra-

nate: Dieses wilde Stück für zwölf Soloinstrumente mit extravaganter Schlagzeug lässt keinen Zweifel daran, dass Provokation die Grundaussage ist.

„Reißer“ des Abends war „Concert Suite for Solo Violin, Piano and Chamber Orchestra“ von Daniel Schnyder, ein brillanter „Fetzer“, der die Solisten, Benjamin Schmid und Pianistin Ariane Haering mit intimen Momenten versorgte. MC